



実りの秋から根を伸ばす冬へ

初雪も観測され、南牧にも本格的な冬の訪れが近づいています。2学期も残り1か月となりました。4月からの積み重ねの成果が、南中生の学びの姿で現れているように感じます。いくつか紹介します。

①総合的な学習の時間 (11/1 探究校外学習の日)

村の魅力を校外に発信するために、個人探究テーマに沿って、観光スポットや事業所に出向き、インタビュー活動や体験活動を行いました。地域のもの、こと、人と触れ合う中で、感じたことや学んだことがたくさんあったのではないのでしょうか。2月5日(水)の授業参観日には、今年度の探究の成果を生徒一人ひとりが発表します。(詳細は後日お知らせします。)保護者の皆様、地域の皆様ぜひご来校ください。



野辺山集落センターで牛乳を使った調理



山小屋で登山客へのアンケート



YKTVで取材体験



牧場の見学

②授業公開

南中生が個で追究する姿や友と協働する姿を、他校の先生方に見て頂きました。参観された方々の感想に「南中生の授業をまた見させてほしい。」というご意見もありました。研究会で出されたご意見は、今後、学校全体の授業改善につなげて参ります。



教育課程研究協議会
1A 英語科授業公開 (10/16)



南佐久中学校連合教科会
3A 音楽科授業公開 (11/14)



長野県統計教育研究発表会
1A 数学科授業公開 (11/15)

③生徒会活動 (給食週間、読書週間、立会演説会&役員選挙)

ひと月ほどの選挙活動期間を経て、11月26日(火)に立会演説会(シンポジウム)、投票が行われました。期間中、2学年では広報やポスター制作、演説の練習等、仲間を支え、協力し合う姿がありました。また事前に行われた教室訪問では、各学年から積極的に質問や意見が出されていました。全校生徒で創り上げる来期の生徒会活動に今から、期待が膨らみます。



立会演説会&投票

3年生から応援のメッセージも添えられました。



給食集会



読書集会



先生方のおすすめ本



学校だよりはホームページからもご覧いただけます。↑